

DE Magnesium Capsules: Nahrungsergänzungsmittel. Kapseln mit Magnesium zum Schlucken. **Zutaten:** 63% Magnesiumoxid, 12,4% Magnesiumcitrat, Gelatine (Rind), Füllstoff: Cellulose; Trennmittel: Magnesiumsalze der Speisefettsäuren, Siliciumdioxid; Farbstoff: E172. Kann Spuren von Milch, Laktose, Gluten, Soja und Ei enthalten. **Verzehrempfehlung:** 1 Kapsel pro Tag; vorzugsweise vor dem Schlafengehen. **Hinweis:** Empfohlene Verzehrmenge nicht überschreiten! Nahrungsergänzungsmittel sollten nicht als Ersatz für eine ausgewogene und abwechslungsreiche Ernährung und eine gesunde Lebensweise dienen. Das Produkt ist außerhalb der Reichweite von kleinen Kindern zu lagern! Magnesium trägt zu einer normalen Muskelfunktion bei.

GB Magnesium Capsules: Food supplement. Capsules to swallow with magnesium. **Ingredients:** 63% Magnesium Oxide, 12,4% Magnesium Citrate, Gelatine (Bovine), Bulking Agent: Cellulose; Anticaking Agents: Magnesium Salts of fatty Acids, Silicon Dioxide; Colour: E172. May contain traces of milk, lactose, gluten, soy and egg. **Recommendation:** 1 capsule per day; preferably before bedtime. **Advice:** Do not exceed the recommended daily dose. Food supplements should not be used as a substitute for a varied and balanced diet and a healthy lifestyle. Keep the product out of the reach of young children!

Inhalt/Content: **e 116 g**

= 120 Kapseln/Capsules = 120 Portionen/Servings

Kühl, trocken und dunkel lagern. Ungeöffnet mindestens haltbar bis Ende: Siehe Boden/
Store in a cool, dry and dark place. Unopened best before end: See base.

WEIDER

MAGNESIUM CAPSULES



MAGNESIUM CONTRIBUTES TO
NORMAL MUSCLE FUNCTION

DOUBLE SOURCE
OF MAGNESIUM

375 mg MAGNESIUM
PER CAPSULE

120 CAPSULES / 120 SERVINGS

Nährwertangaben/Nutritional Information	pro Kapsel/per capsule	* % NRV
Magnesium/Magnesium	375 mg	100

* % NRV = Referenzmenge für einen durchschnittlichen Erwachsenen/* % NRV = Reference Intake of an average Adult

DE Vertrieb: Weider Germany GmbH, Postfach 106 504, 20044 Hamburg. www.weider-germany.de
CH Vertrieb Schweiz: Wenasport Nutrition GmbH, CH-Dotzigen. **RU Эксклюзивный представитель в России:** ООО "Вейдер Руссланд" **CZ Dovožce:** FIT-PRO CZECH s.r.o., Jaurisova 515/4, Praha 4, 140 00, Czech Republic **SK Dovožca:** FIT PLUS s.r.o., Seberínho 14, 821 03 Bratislava, Slovakia

Weider
Germany
GmbH



38521 M-MWXX